



PRI Y PAN CELEBRAN SUS PLENARIAS

Paredes niega que la CdMx sea su plan B

La senadora priista dijo que esperará los resultados oficiales del proceso del Frente Amplio por México

JAVIER DIVANY Y FERNANDO MERINO
El Sol de México

CDMX. Beatriz Paredes Rangel negó buscar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en caso de no ser favorecida en el proceso interno del Frente Amplio por México que definirá la candidatura para la elección presidencial de 2024, luego de que el lunes el líder del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, declaró que las encuestas no favorecen a la priista y que hoy se hará un anuncio sobre una posible declinación.

“Voy a ver los resultados de las encuestas oficiales, porque hay diversos resultados. Entonces voy a esperar el resultado de las encuestas oficiales encargadas por la comisión organizadora; para mí son los resultados que inciden en el proceso”, dijo la senadora ayer a su llegada a la reunión plenaria de legisladores del PRI.

Sobre las declaraciones de *Alito*, Paredes dijo que el presidente del partido hizo las que él consideró conveniente.

“Yo dialogo con la dirigencia del partido, con todos los niveles del partido con muchísima frecuencia de manera constante, ahorita vengo a la reunión con mis compañeros senadores, entonces yo no me siento excluida”, señaló Paredes.

Sobre el tema, Xóchitl Gálvez, la otra aspirante a encabezar el Frente Amplio, dijo en la reunión plenaria de legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) que respetará la postura del PRI.

“Lo que quiera el PRI yo seré respetuosa de sus procesos internos”, dijo Gálvez.

En conferencia de prensa posterior a la

reunión plenaria del grupo parlamentario del PAN en el Senado de la República, Gálvez Ruiz dio su reconocimiento a Beatriz Paredes y se dijo lista para la consulta ciudadana del 3 de septiembre que definirá a la candidata opositora.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, reiteró la postura de Xóchitl Galvez y aseguró que estarán pendientes de la decisión que anuncie el PRI el miércoles.

“Lo que ya haga el PRI nosotros lo respetaremos. El respeto al partido ajeno es la paz, nosotros estaremos pendientes de la definición que ha anunciado el propio dirigente Alejandro Moreno el día de mañana (hoy) y estaremos atentos y pendientes, todo nuestro respeto para Beatriz Paredes y por supuesto para el Partido Revolucionario Institucional”, expresó el líder de Acción Nacional



La consulta ciudadana del Frente Amplio por México para elegir a su candidata presidencial se ajustaría a la realidad de una posible declinación de Beatriz Paredes a favor de Xóchitl Gálvez, coincidieron integrantes del Comité Organizador.

Alejandra Latapí destacó en entrevista con **Organización Editorial Mexicana** que la consulta no era el objetivo del Frente Amplio sino generar una alianza entre la ciudadanía y los partidos políticos que dijo se cumplió, por lo que la consulta del 3 de septiembre se ajustará al escenario que se dé.

“El procedimiento no es el objetivo, es la herramienta para conseguir el objetivo: el modelo que se ha instrumentado de la alianza ciudadana con los partidos políticos, es algo que hay que cuidar y que ha funcionado muy bien. Entonces, los procedimientos podrán ajustarse a cómo se dé la realidad”, expresó.

Arturo Sánchez, integrante del Comité Organizador, indicó en una conversación con este diario que atenderán el escenario de una declinación cuando se presente, mientras tanto siguen trabajando en la organización de la consulta ciudadana que dijo ha implicado diversos retos.

En el caso de que Beatriz Paredes se baje de la contienda, Arturo Sánchez cuestionó si valdría la pena realizar una consulta ciudadana con una sola opción (Xóchitl Gálvez), sin embargo, se pronunció por esperar a que se dé el escenario.

“Lo que no sabemos es si valdría la pena o no (una consulta) porque ya sabemos quien va a ser el ganador (si alguien declina y sólo queda una opción), no hay que elegir a nadie, ya sabemos cual sería la ganadora. Lo que hay que ver es de qué manera se resuelve esa situación en caso de que se presente, hay muchas alternativas de lo que podemos hacer, desde no hacer nada, pero eso implica comunicar a la gente, desde hacer otro tipo de reunión de manera que se generen alternativas para el 3 de septiembre”, expresó.





LAURA LOVERA

Beatriz Paredes acudió a la plenaria de los legisladores de su partido

EN ESPERA

MARKO Cortés aseguró que estarán pendientes de la decisión que anuncie hoy el Revolucionario Institucional

CUMPLIERON

ALEJANDRA LATAPÍ destacó que se cumplió el objetivo de generar una alianza entre la ciudadanía y los partidos





Se perfila error de agosto

Bajar a **Beatriz Paredes** de la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, a cuatro días de que se conozcan los resultados, le da argumentos al presidente **López Obrador** para irse contra de la coalición que integran PAN-PRI-PRD para el 2024.

No hay que olvidar que, el pasado 3 de julio, el mandatario dijo tener información de sus "gargantas profundas", en el sentido que **Claudio X. González** decidió que **Xóchitl Gálvez** fuese la candidata presidencial del FAM en el 2024.

"Fue un proceso de consulta arriba, con los que no dan la cara, pero que aportan dinero en las campañas sucias", dijo entonces **AMLO**.

* Las encuestas que conocemos ponen arriba a **Xóchitl Gálvez**, como admitió el martes el presidente del PRI, **Alito** Moreno. Pero sacar a la tlaxcalteca de la contienda, sin esperar los resultados de la encuesta y de la consulta ciudadana en los 300 distritos electorales del país es, por decir lo menos, un error grave.

Lo que se perfila para hoy, en el anuncio que hará el tricolor, va en ese sentido.

No encuentro una explicación que justifique esa decisión. ¿Será que temen que la elección interna sea un fracaso?

Y es que hasta el día de hoy nadie sabe dónde se instalarán las casillas del Frente Amplio. La información no ha fluido como debiera.

Beatriz Paredes parece no estar de acuerdo con bajarse de la contienda, aunque no ha sido clara cuando se le pregunta si irá hasta el final.

En el comunicado que dio a conocer el mismo día que **Alito** declaró que las encuestas no la favorecían, la senadora tlaxcalteca se pronunció por esperar los resultados de la encuesta del Comité Organizador de la elección del FAM.

Luego dijo que las declaraciones del presidente de su partido fueron "banquetaras", pero nada más.

Alito ha dicho que este miércoles el PRI hará un "pronunciamiento importante" sobre el proceso interno y repitió después que el partido irá con quien tenga las preferencias.

En otras palabras, parece el anuncio de que el tricolor respaldará a **Xóchitl** frente a **Beatriz**.

* En el otrora *partidazo* ya se levantan voces que alertan sobre la posibilidad de concluir anticipadamente el proceso de postulación de la candidata presidencial del bloque opositor.

El Frente Amplio por la Renovación, la corriente crítica del PRI que coordina **Dulce María Sauri**, dio a conocer un comunicado en el que destaca los riesgos de apartar a **Beatriz**

del proceso interno.

"La terminación abrupta, sin más explicación que una supuesta ventaja en encuestas que no se han dado a conocer, dañaría seriamente las posibilidades futuras de la aspirante ganadora. Lastimaría (también) la esperanza de millones de ciudadanos (as) y daría poderosas armas a nuestros adversarios para deslegitimar este importante esfuerzo colectivo".

Luego de solicitar, tanto a **Beatriz** como a **Xóchitl**, mantener su compromiso de participación, independientemente de los resultados, el Frente Amplio de Renovación, integrado por priistas contrarios a **Alito**, advierte:

* "Este proceso en marcha no es de los partidos políticos, es de la ciudadanía. No puede ser expropiado por cálculos mezquinos de índole alguna".

Xóchitl Gálvez, quien ayer asistió a la reunión previa de los senadores del PAN en la sede nacional de ese partido, no quiso pronunciarse sobre la eventual declinación de su adversaria interna. "Soy respetuosa del proceso interno del PRI, estoy lista para el 3 de septiembre", dijo.

* **Marko Cortés**, jefe nacional del PAN, fue el primero en poner el ejemplo, durante la rueda de prensa celebrada en la sede nacional del partido. Dijo al respecto: "Lo que haga el PRI nosotros lo respetaremos. El respeto al partido ajeno es la paz. Estaremos pendientes de la definición que ha anunciado el propio dirigente, **Alejandro Moreno**", dijo.

* En el equipo de **Marcelo Ebrard** no pierden la fe. El ánimo se levantó luego de que dos de tres encuestadoras que tienen le dan ventaja al excanciller sobre **Claudia**.

La de Massive Caller le da 34.1 por ciento, contra 32.7 por ciento a la exjefa de Gobierno de la CDMX. Rubrum le otorga 33.3 por ciento, contra 30.3 por ciento a **Claudia**.

La que lo pone abajo es la de México Elige. **Claudia** la encabeza con 33.4 por ciento, contra 29.8 por ciento del único hombre que queda en la contienda por la Presidencia de la República. Las tres muy parejas.

* Una buena en este país, dominado cotidianamente por la nota roja, es que fue localizado el joven **José Armando**, hijo del exgobernador panista de Morelos, **Marco Adame**, quien permaneció desaparecido cinco días.

La Fiscalía General de Morelos dijo, en un comunicado, que el joven fue localizado ayer. Ya estableció contacto y comunicación con sus familiares "sin que haya sido víctima de



algún delito”.

Su padre, hoy diputado federal del PAN, subió a X un mensaje de agradecimiento a la Fiscalía y a todos los que le mostraron su solidaridad y cariño en los momentos difíciles que vivió su familia.



#ENCHAPULTEPEC

ALISTA APERTURA DE AZTLÁN

TRABAJADORES DAN LOS ÚLTIMOS DETALLES PARA QUE EL ESPACIO ABRA SUS PUERTAS EL VIERNES

POR CINTHYA STETTIN



autoridades Y trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México alistan la inauguración de Aztlán Parque Urbano, que va a ocurrir el 1 de septiembre, espacio que fue fruto de una consulta ciudadana que se realizó en 2019, tras el cierre de la Feria de Chapultepec.

Durante un recorrido realizado por **El Heraldo de México** en la segunda sección del Bosque de Chapultepec se observó que la rueda de la fortuna de 85 metros de altura, que será la principal atracción de este lugar, ya se encuentra instalada al 100 por ciento.

Incluso, personal técnico ultima los detalles para su funcio-

namiento y que sea segura para cualquier persona que la aborde.

También se alcanzó a visualizar parte del juego denominado Montaña Jurásica, que tendrá una longitud de 540 metros, con lo que se convierte una de las más largas del mundo.

Si bien la entrada será gratuita, los juegos sí tendrán un costo, han dicho las autoridades, de máximo 100 pesos.

También habrá una torre de caída libre de 50 metros de alto, un carrusel veneciano de dos pisos y fabricación italiana; y una casa de los sustos en realidad virtual.

Asimismo, un teatro con experiencia inmersiva, donde se narrará la historia de Tenochtitlán

con una proyección en pantalla circular de 10 metros de altura, que permitirá a los usuarios ver paisajes diversos.

De igual forma podrán divertirse en ocho juegos infantiles y seis familiares, tematizados con motivos mexicanos y prehispánicos; dos áreas de juegos de destreza, áreas de descanso, oficinas y comedor.

Este parque se vincula con el Proyecto Chapultepec: Naturaleza y Cultura, que impulsa el gobierno federal y local, y que tiene tres ejes transversales: social, cultural y ambiental; para beneficio de los ciudadanos.

El 10 de mayo, la entonces jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum realizó una visita de supervisión a esta obra, que también tendrá beneficios ambientales, pues se levantó el concreto y prácticamente todo va a ser para infiltración al acuífero. 🌱



PARA EL DISFRUTE

4

• MIL MILLONES DE PESOS SE INVIRTIERON EN EL PARQUE.

2

• MILLONES DE VISITANTES ANUALES.

ESPACIO ABIERTO

1

• En 2019 se realizó la consulta a la ciudadanía en donde se definió para qué se ocuparía el espacio.

2

• El parque también contará con un foro donde se van a poder realizar diversos eventos culturales.

3

• Informaron que se van a mantener los costos populares para acceder a los juegos.



FOTO: DANIEL OIEDA



Xóchitl, “lista” para lo que decidan los priístas

ALMA E. MUÑOZ

La dirigencia nacional del PAN y Xóchitl Gálvez expresaron su respeto a la decisión que el PRI tome en las próximas horas respecto a la posible declinación de Beatriz Paredes, a quien Gálvez aseguró respetar muchísimo, para ser la eventual candidata del Frente Amplio por México en 2024.

“El respeto al partido ajeno es la paz, pero aquí ya huele a presidenta”, sostuvo el líder panista, Marko Cortés, entre el júbilo de senadores *albiazules* en el marco de su plenaria. Desacó que Gálvez ha sido la única que ha logrado unificar a panistas de antes y de ahora, a los que “estaban enojados”, a la sociedad, perredistas, así como abrió una fisura en MC.

Pero la decisión le corresponde a Paredes, acotó Gálvez, considerada por sus compañeros de bancada como la inminente candidata de PRI, PAN y PRD, y quien se dijo lista para vencer en la consulta ciudadana del domingo.

Un ejercicio que, a decir de senadores presentes en la reunión, podría no llevarse a cabo, pero “hay que esperar lo que decida” el *tricolor*.

¡Presidenta, presidenta!, coreaban los panistas que, sin excepción, buscaban aparecer junto a Gálvez en todas las fotografías, haciendo la *Xóchitl señal*. La senadora apareció en la sede nacional del PAN pasadas las 9 de la mañana; departió con todos, bromeó con algunos y se carcajeó con otros.

Cortés aseguró que ella encabezará los esfuerzos para cambiar el rumbo del país, y no desaprovechó para insistir a Dante Delgado, dirigente de MC, que tiene las puertas abiertas, a pesar del reiterado rechazo del senador a una alianza

que considera “de imprementables y condenada al fracaso”.

En conferencia de prensa, el panista expresó todo su respeto para Paredes y el PRI, y a la pregunta de si la priísta podría levantarle la mano a Gálvez a cambio de la candidatura a la jefatura al Gobierno de la Ciudad de México, respondió: “son

La aspirante tampoco quiso responder si aceptaría una candidatura de unidad. “Quiero que le vaya bien a México y no tengo duda de que Morena se está frotando las manos para ver qué desmadre nos hace, pero aquí estamos listos”. Afirmó que no busca dividir a MC, y anticipó que buscará a Dante Delgado como coordinadora, porque en este momento “no tengo por qué acercarme si no soy nada, todavía no represento un cargo como para andar haciendo amarres”.



Paredes, en vilo; nadie está por encima del PRI, recalca Aito sobre declinación

ASPIRANTE priista evita reaccionar a mensaje de que encuestas no le favorecen; Moreno señala que el partido va en unidad con quien esté a la cabeza.

XÓCHITL afirma que está lista para la definición; respeta, dice, la decisión de Beatriz; comité organizador alista plan B por si se baja. **págs. 4 y 6**

Minimiza declaraciones de Alejandro Moreno

Paredes rechaza presión para abandonar proceso

LA ASPIRANTE DEL PRI

a encabezar el Frente Amplio no deja en claro si descarta una posible declinación; enfatiza que no caerá en dinámica de entrevista "banquetera"

la antigua sede del Senado, los representantes de los medios de comunicación le preguntaron si se deja presionar con declaraciones como las de Alejandro Moreno. "¿Cuándo me he dejado presionar?", contestó.

—¿Y la están presionando?— se le insistió. —No, desde luego que no— respondió la senadora priista por Tlaxcala.

Paredes también fue cuestionada respecto a si considera, como plan B, la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por parte del Frente Amplio por México, respecto a lo que puntualizó que no.

Reiteró que será hasta que conozca los resultados oficiales de las encuestas cuando tome definiciones ante la otra aspirante, la senadora de Acción Nacional, Xóchitl Gálvez.

"Voy a esperar el resultado de las encuestas oficiales encargadas por la comisión organizadora, que para mí son los resultados que inciden en el proceso", subrayó.

Paredes enfatizó que mantiene el diálogo constante con la dirigencia del Revolucionario Institucional en todos

sus niveles, por lo que no se considera excluida del proceso de deliberación y de toma de decisiones de su propio partido.

El domingo 3 de septiembre, por medio de una consulta ciudadana, se definirá a la candidata del Frente Amplio por México, la cual se enfrentará al seleccionado o seleccionada de Morena rumbo a las elecciones del 2024.

Sin embargo, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, adelantó que este miércoles 30 de agosto hará un posicionamiento sobre los datos de las encuestas, que no favorecen a Beatriz Paredes.

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

La posible declinación de Beatriz Paredes a su aspiración presidencial en el proceso del Frente Amplio por México sigue flotando en el ambiente.

Ayer, la senadora priista no dejó claro si descarta una posible declinación. Minimizó las declaraciones del dirigente de su partido, Alejandro Moreno, respecto a que las encuestas no le favorecen, al señalar que se trató de una entrevista "banquetera" (informal), pero no refrendó con claridad si se bajará o no del proceso.

La legisladora rechazó sentir presión para salirse de la contienda, luego de las declaraciones hechas por Moreno Cárdenas, y enfatizó que ella no va a caer en la misma dinámica de la entrevista banquetera.

"Yo creo que el dirigente del partido dio una declaración banquetera, yo no voy a dar una declaración banquetera", expresó.

Entrevistada a su llegada al conversatorio "Experiencia del exilio: Memoria y solidaridad de México", organizado en



EL SÁBADO PASADO, Paredes aseguró que el entusiasmo ciudadano que se reactivó en el proceso interno de la oposición se debe principalmente a su democratización.

Eldato



Foto: Cuartoscuro

BEATRIZ PAREDES, ayer en la reunión plenaria del PRI.



Impiden locatarios construir bodegas en áreas comunes de mercado de Coyoacán

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Presume inversión

Locatarios del mercado público 171 Churubusco, en Coyoacán, frenaron la intención del jefe de la Unidad Departamental de Mercados y Concentraciones de la alcaldía, Jorge Alfredo Hernández Pérez, de realizar un proyecto para construir bodegas en áreas comunes de dicho centro de abasto, como ocurrió en los mercados El Reloj y San Francisco Culhuacán.

Advirtieron, sin embargo, irregularidades en la aplicación de recursos asignados por la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) por un millón 776 mil pesos, al considerar que las acciones y alcance de las acciones que se realizan no reflejan el monto de esos recursos.

Explicaron que para construir las bodegas en la zona del andén de carga y descarga, Hernández Pérez recabó algunas firmas por conducto de uno de sus colaboradores, José Ramos Flores, "mediante engaños y manipulación, a fin de que diéramos el consentimiento y validar su proyecto".

Con la experiencia de los mercados El Reloj y San Francisco Culhuacán, donde locales en desuso y bodegas que se construyeron fueron adjudicadas sin reportar ningún beneficio para los centros

En el caso de los recursos del programa de Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos que la Sedeco asigna a las alcaldías para mejorar la infraestructura de sus centros de abasto, señalaron que Hernández Pérez les informó mediante un oficio que "esta administración es pionera en cuanto a inversión al mercado 171", al citar el monto asignado con que adjudicó la realización de obras de instalación eléctrica, tableros, canalización de cableado e impermeabilización.

Con un grupo de locatarias se creó un "comité de vigilancia del presupuesto participativo", pero están considerando deslindarse para que no se utilicen sus nombres y justificar la obra, al considerar que hay sobrecostos en los conceptos contratados por la alcaldía, porque "es mínimo lo que se está haciendo para el monto del presupuesto; somos 160 locales y sólo se va a hacer en 50 por ciento".

de abasto, así como del Artesanal Mexicano, en el centro de la alcaldía, donde los locatarios impidieron la instalación de 16 nuevos locales, en asamblea general se

decidió no permitir el proyecto, que además obstaculizaría la salida de emergencia del Cendi.



Publican convocatoria de la segunda fase de "La Escuela es Nuestra - Mejor Escuela" 2023

El Fideicomiso Bienestar Educativo (Fibien) del Gobierno de la Ciudad de México dio a conocer que este martes 29 de agosto se publicó en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el enlace para consultar la convocatoria de la segunda fase del programa de apoyo para mantenimiento menor a escuelas públicas de educación básica de la Ciudad de México "La Escuela es Nuestra-Mejor Escuela", para el ejercicio fiscal 2023.

Se informó que en esta segunda fase el Fibien ejercerá un presupuesto de 100 millones de pesos para atender 726 inmuebles escolares que no fueron contemplados en la primera fase, los cuales podrán recibir un monto entre los 60 mil 074 pesos y los 261 mil 348 pesos para mejorar sus instalaciones.

Para ser beneficiarios de este apoyo, los planteles educativos tienen del 4 al 30 de septiembre para registrarse a través del portal electrónico <https://www.mejorescuela.cdmx.gob.mx>, en donde se les solicitará la Clave del Centro de Trabajo (CCT), correo electrónico y teléfono de la escuela, así como el nombre del Director del plantel que hará el registro.

El apoyo económico se otorgará a los inmuebles públicos de educación básica de nivel preescolar, primaria, secundaria, así como a Centros de Atención Múltiples (CAM) y escuelas de educación especial de la Ciudad de México, que cumplan con todos los requisitos.

REQUISITOS:

1. Ser escuela pública del Sistema Educativo Nacional comprobable y con Clave de Centro de Trabajo (CCT) que lo proporciona el Sub-sistema de Educación Básica de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEF), perteneciente a la Secretaría de Educación Pública (SEP).
2. Registrarse al Programa "La Escuela es Nuestra-Mejor Escuela" a través de: <https://www.mejorescuela.cdmx.gob.mx/>.
3. Hacer llegar en medio impre-

so y/o digital, los documentos a la persona facilitadora que el Fibien designará por alcaldía y el cual se pondrá en contacto con los integrantes de los Comités.

4. Identificación oficial vigente.
5. Clave Única del Registro Poblacional (CURP) actualizado.
6. Comprobante de domicilio, no mayor a tres meses.

La documentación deberá ser presentada mediante los representantes para la gestión del programa de cada escuela, que sean electos mediante asamblea.

La convocatoria establece que del 11 al 30 de septiembre se llevarán a cabo las asambleas presenciales con la comunidad escolar para elegir los componentes a trabajar y para conformar los Comités de Ejecución y Vigilancia, quienes son los representantes para la gestión del programa.

A partir de octubre se realizará la entrega de los recursos económicos para que los beneficiarios de este programa realicen las actividades de compra a partir del mismo mes y hasta diciembre de 2023, periodo en el que también se deberán comprobar gastos, dar a conocer en qué se ejecutó el recurso y llevar a cabo la entrega de los trabajos. ● (Redacción/Crónica)



Los planteles educativos que no participaron en la primera fase podrán inscribirse del 4 al 30 de septiembre para ser beneficiarios.



PRI Y PAN CELEBRAN SUS PLENARIAS

Paredes niega que la CdMx sea su plan B

La senadora priista dijo que esperará los resultados oficiales del proceso del Frente Amplio por México

JAVIER DIVANY Y FERNANDO MERINO

Beatriz Paredes Rangel negó buscar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en caso de no ser favorecida en el proceso interno del Frente Amplio por México que definirá la candidatura para la elección presidencial de 2024, luego de que el lunes el líder del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, declaró que las encuestas no favorecen a la priista y que hoy se hará un anuncio sobre una posible declinación.

“Voy a ver los resultados de las encuestas oficiales, porque hay diversos resultados. Entonces voy a esperar el resultado de las encuestas oficiales encargadas por la comisión organizadora; para mí son los resultados que inciden en el proceso”, dijo la senadora ayer a su llegada a la reunión plenaria de legisladores del PRI.

Sobre las declaraciones de Alito, Paredes dijo que el presidente del partido hizo las que él consideró conveniente.

“Yo dialogo con la dirigencia del partido, con todos los niveles del partido con muchísima frecuencia de manera constante, ahorita vengo a la reunión con mis compañeros senadores, entonces yo no me siento excluida”, señaló Paredes.

Sobre el tema, Xóchitl Gálvez, la otra aspirante a encabezar el Frente Amplio, dijo en la reunión plenaria de legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) que respetará la postura del PRI.

“Lo que quiera el PRI yo seré respetuosa de sus procesos internos”, dijo Gálvez.

En conferencia de prensa posterior a la

reunión plenaria del grupo parlamentario del PAN en el Senado de la República, Gálvez Ruiz dio su reconocimiento a Beatriz Paredes y se dijo lista para la consulta ciudadana del 3 de septiembre que definirá a la candidata opositora.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, reiteró la postura de Xóchitl Gálvez y aseguró que estarán pendientes de la decisión que anuncie el PRI el miércoles.

“Lo que ya haga el PRI nosotros lo respetaremos. El respeto al partido ajeno es la paz, nosotros estaremos pendientes de la definición que ha anunciado el propio dirigente Alejandro Moreno el día de mañana (hoy) y estaremos atentos y pendientes, todo nuestro respeto para Beatriz Paredes y por supuesto para el Partido Revolucionario Institucional”, expresó el líder de Acción Nacional.

La consulta ciudadana del Frente Amplio por México para elegir a su candidata presidencial se ajustaría a la realidad de una posible declinación de Beatriz Paredes a favor de Xóchitl Gálvez, coincidieron integrantes del Comité Organizador.

Alejandra Latapí destacó en entrevista con **El Sol de México** que la consulta no era el objetivo del Frente Amplio sino generar una alianza entre la ciudadanía y los partidos políticos que dijo se cumplió, por lo que la consulta del 3 de septiembre se ajustará al escenario que se dé.

“El procedimiento no es el objetivo, es la herramienta para conseguir el objetivo: el modelo que se ha instrumentado de la alianza ciudadana con los partidos políticos, es algo que hay que cuidar y que ha

funcionado muy bien. Entonces, los procedimientos podrán ajustarse a cómo se dé la realidad”, expresó.

Arturo Sánchez, integrante del Comité Organizador, indicó en una conversación con este diario que atenderán el escenario de una declinación cuando se presente, mientras tanto siguen trabajando en la organización de la consulta ciudadana que dijo ha implicado diversos retos.

En el caso de que Beatriz Paredes se baje de la contienda, Arturo Sánchez cuestionó si valdría la pena realizar una consulta ciudadana con una sola opción (Xóchitl Gálvez), sin embargo, se pronunció por esperar a que se dé el escenario.

“Lo que no sabemos es si valdría la pena o no (una consulta) porque ya sabemos quien va a ser el ganador (si alguien declina y sólo queda una opción), no hay que elegir a nadie, ya sabemos cual sería la ganadora. Lo que hay que ver es de qué manera se resuelve esa situación en caso de que se presente, hay muchas alternativas de lo que podemos hacer, desde no hacer nada, pero eso implica comunicar a la gente, desde hacer otro tipo de reunión de manera que se generen alternativas para el 3 de septiembre”, expresó.



EN ESPERA

MARKO Cortés aseguró que estarán pendientes de la decisión que anuncie hoy el Revolucionario Institucional

CUMPLIERON

ALEJANDRA LATAPÍ destacó que se cumplió el objetivo de generar una alianza entre la ciudadanía y los partidos



LAURA LOVERZ

Beatriz Paredes acudió a la plenaria de los legisladores de su partido

